

# 令和2年度 学校運営等に関する評価書

学校名	和歌山市立西和佐小学校
作成日	令和3年2月17日

## 1 教育目標

強いからだと明るい心をもつ子どもの育成

## 2 学校自己評価についてのご意見

	確かな学力の向上	豊かな心の育成	健やかな体の育成	地域とともにある学校
指標	<ul style="list-style-type: none"> <li>・県学習到達度調査で基本問題の正答率が県平均を上回る。</li> <li>・児童アンケートで「毎日の学習内容がわかる」90%を超える。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・児童アンケート「学校が楽しい」95%を超える。</li> <li>・児童アンケート「友だちと仲よくしている」95%を超える。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・生活アンケート「毎日、朝ごはんを食べていない」児童を20%少なくする。</li> <li>・県スポーツテストにおいて、全国平均を上回る。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・保護者アンケート「子供の活動の様子をわかりやすく伝えている。」90%に達成する。</li> <li>・保護者アンケート「教育目標を具体的にわかりやすく伝えている」80%に達成する。</li> </ul>
意見 重点目標 に対す	特になし	特になし	特になし	特になし
取組 状況に 対する 意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>・標準語を使って授業をしてほしい。</li> <li>・ICT活用されており、わかりやすい授業である。</li> <li>・授業レベルが上がっている。</li> <li>・コロナ渦の中で、子どもたちも以前と変わらず、取り組む姿が見れた。</li> <li>・工夫された魅力さる授業であった。</li> <li>・授業スタイルの改善が見られた。</li> <li>・話し方・聞き方についての子どもの学力が着実についてきている。</li> <li>・コロナ渦の中で、できるかぎりの活動はしていただいていると思った。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・コロナ渦の中で、公園めぐりなど遠足に替わる楽しみを考えている。</li> <li>・児童の豊かな心を読み取られていると思いました。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・生活アンケートにおいて、寝る時間が遅くなれば朝起きる時間が遅くなるのではないかと。</li> <li>・携帯電話の使用率を見て、子どもたちが犯罪に巻き込まれないように低学年から指導をお願いしたい。</li> <li>・インターネットの取扱いについての危険な点もわからせることが必要だと思いました。</li> <li>・寝る時間、起きる時間、朝ごはん、ゲームなど心配な部分に入る子は重なっているのでしょうか。気にかけてあげてほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・校区も田畑が減り、住宅地が増える中、昔ながらの西和佐でなくなっていくますが、地域の変化に先手を取り、教育を進めてほしい。</li> <li>・地区には自然が多いので、体験学習的な授業をしてはどうか。</li> </ul>
に取組 する 適切 さの 検証 結果	読書時間などの重要性を教えているが、子ども自らの学びを広げている。特に正しい言葉遣いに気を付けて指導をお願いいたします。全体としてよく取り組み、教育内容の充実に向けてよくされている。西和佐小学校は学力が高いと言われ続けてほしい。	学校外に出ることが子ども達には楽しいと思います。全ての感性の育成に向けて、ポイントを置いて取り組んでほしい。楽しい学校を目指してほしい。	学校の指導もあるが家庭での指導が最も大事でないか。寝る時間と起床時間の改善することに留意してください。保護者の意識改善をすることが必要かと考えます。食育の改善につながる様々な運動能力の育成や健康面での強化によく取り組んでいると感じました。朝ごはんを食べる子が年齢が上がるにつれて低くなっていることの対策を検討してほしい。	作物を作る喜びと食物を大切にすることを養うことにつながると思います。コロナ渦の中で大変だったと思う。来年に向けてよろしくお祈りします。
改善 年度 法に 向け て る 意 見	月に何冊か目標を決めて読書してみたい。継続をしていただければと思います。言葉遣いの大切さを教えてもらうのは良いことだと思います。学習内容がわかると答える児童が多い中、分からないことは分からないことはわからないと先生に言える環境が大事なかなと思いました。全学年を通じてしっかり学習できているようですが、予習復習をもっとできるような工夫が必要と思う。	婦人会、敬老会との花植や清掃等など協同で参加要請をして交流を図る。継続をしていただければと思います。人のためになる人に優しくできることを学ばせてほしいです。コロナ渦で例年とは違う子ども達の心の変化等を注意深くみていってほしい。友達と仲良く出来、学校が楽しいのはすばらしいことではと思う。	朝食の大切さを保護者に啓発。継続をしていただければと思います。継続して食事の大切さを学ばせてほしい。1年生のうちから指導してほしいです。併せて食や睡眠の大切さももっと伝えて欲しい。高学年になるにつれて朝食を食べる%が低くなる原因は何か。規則正しい生活習慣は小学生の時に身に付けるように指導してほしい。やはり今はゲームをする時間が問題になると思う。	「西和佐だより」などを自治会の協力を得て回覧板などをしてほしい。地域とどう関係が持てるか検討を続けていただけたらと思う。共稼ぎ世帯が増え、地域との関わりも減っているように思う。全学年定期的に地域のことを知る機会を持てたらいいなど思う。